

8月2日 ● 大行列の練り歩き
御田八幡神社鎮祀1300年祭

8月2日、時折小雨がぱらつく中、御田八幡神社の鎮祀1300年祭が行われました。総勢200人が担ぐ神輿の一行は、三田3丁目の御田八幡神社を出発し、芝浦のなぎさ通りから、芝浦アイランドを経て旧海岸通りから品川駅港南口付近を回り、高輪を経由して神社に戻るまで、約8時間半かけて練り歩きました。辺りには威勢の良い掛け声が響きわたっていました。



天狗と記念撮影



列を組んで練り歩きました



約200人の担ぎ手が参加しました



「わっしょいわっしょい！」

8月8～16日 ● 品川駅港南口で恒例の盛夏コンサート
「Live in Tokyo」

品川駅港南口前のイーストワン・タワーで営業するショップとレストランの主催による盛夏のコンサート「Live in Tokyo」が今年も盛大に開催されました。今年も、ジャズのビッグバンド、ブルースバンド、ゴスペル・グループ、クラシック、オカリナ・アンサンブルなど、バラエティーに富む演奏が、緑濃いセントラルガーデンの特設会場とイーストワン・タワーの涼しいロビーの両方で繰り広げられました。

聴衆と一緒に手拍子を打って、イタリア民謡「フニクリ・フニクラ」を熱唱しました。



冷房の効いたイーストワン・タワーのロビーでは Festina Lente (女性4人のコーラスグループ) が耳に馴染んだ名曲を披露



コンサート会場にはユニセフの活動に貢献するための募金箱が置かれています。



石川早苗さんをリーダーとするカルテットの熱演。演奏者も聴衆も、緑陰でリラックスして楽しみました。

8月22日 ● 夏の夜空を華やかに
港南花火大会

港南地区で初めて開催の花火大会は、港南花火大会実行委員会主催、港南中学校3年生の松江大樹君が実行委員長。区長から労いの握手を受け、うれしそうでした。港南子ども中高生プラザや港南中学校、港南4丁目第3アパート自治会や港南地域連合会、芝浦港南地区総合支所が後援のこの花火大会は、高輪警察署や消防署の全面的なサポートもあり、広いグラウンドで大勢の親子連れが持ち寄った花火を楽しんでいました。その後、専門家による本格的な大型花火が打ち上げられ、港南和楽公園一帯に設けられた観客席から歓声が上がり、大いに盛り上がっていました。来年も開催されるといいなという声もきかれました。



広いグラウンドで持ち寄った花火を楽しみ親子連れ



「わ～！きれい！」と歓声が上がりました



8月29日 ● 子どもも大人も大はしゃぎ!!
第14回 お台場夏まつり



8月29日、お台場レインボー公園で第14回お台場夏まつりが行われました。さまざまな模擬店が出店し、ステージではかわいい子どもたちのダンスやふれあいだらん室「サマーハーモニー」の皆さんのコーラスなどが披露され、多くの人々がとても楽しんでいました。



当日は地引網も行いました



imoaiha hulaグループ



カマナ・カイ・ホ・アロハ

8月29日 ● 遊歩道は人でいっぱい!
都営港南4丁目自治会納涼大会



祭りの始まりと同時に屋台は人でいっぱいの盛況です

高浜運河に面した遊歩道に提灯が灯り、夏祭りの雰囲気を感じます。8月30日、待ちに待った夏祭りの日です。老いも若きも、幼きも、年に一度の夏祭りに笑顔で集まりました。焼きそば、イカ焼き、ビールにジュースの屋台に皆、心を弾ませています。とっぴりと暮れた水面に周囲のビルのネオンが映るころ、元気一杯の若者が「ソーラン踊り」を披露、祭りは一挙に最高潮へ。気がつく、運河を渡る風には秋の気配を感じました。



焼鳥の屋台はまさに夏祭りのものです



運河に映る灯りを背負ってソーラン踊りが盛り上がりです

8月29日 ● 流しそうめん楽しいね!
東港自治会夏祭り

8月29日に第14回「東港自治会夏祭り」が海岸3丁目のサンコーポラス芝浦で開催されました。ボランティアを含めた世話役の方々が準備した会場では「焼き鳥」や「焼きそば」「かき氷」といった出店から、子どもたちを中心とした「すいか割り大会」や「花火大会」が行われ、さらには毎回恒例となっている「流しそうめん」も無料で振る舞われていました。夜遅くまで新旧住民の交流の場になりました。



青竹流しそうめん美味しそう



新旧の来訪者がひっきりなしに



9月5日 ● 人気のハンバーグ400セット早々売り切れ!
港南3丁目合同まつり

港南3丁目アパートや自治会やマンションなど7団体合同の夏祭りは、実行委員会の予測を上回る来場者で品切れ続出のにぎわいでした。開放された車道には港南子ども中高生プラザ協力の出店のほかに子ども用のミニゴルフ場までつくられ、親子とも楽しんでいました。

子どもたちのダンスやお馴染みのフラダンス、盆踊りからライブまで、催し物も多く、子ども神輿は3歳児まで真剣な表情で担ぎ、見守る大人は皆笑顔。大勢の親子連れが行く夏を惜しむかのように楽しんだ1日でした。



車道いっぱいに行列が



公園会場は満員です



パパの方が熱心かも



私も担ぎたい